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１学期の様子から 
 

本日は保護者・地域のみなさまに授業の様子を公開できなくて残念でした。普段の授業においても生徒たちはとても頑張

って学んでおり、そのような様子をぜひ見ていただきたかったです。2学期は感染症対策を実施し、分散してご来校いただく

等の工夫をしながらぜひ学校の様子をみていただきたいと思っています。教員も本校の今年度の重点である「探究的な学

び」の実現に向けて研修を行い、授業改善に努めているところです。生徒たちが主体的に学び、対話を通して新たな気づき

を自分自身に取り入れ、たしかな学びとして将来に役立つ考え方を学んでいけるような授業を行っていこうと考えています。 

さて、まもなく 1学期の終業式を迎えようとしており、通知表を渡す時期になりました。今年度から、今まで１，２学期の通知

表に記載していた担任からの所見欄を廃止しました。廃止した理由は２点あります。１点目は、１，２学期とも保護者も含めた

三者面談を予定しており、所見欄に記載することについてはその中で詳細にお話ができるからです。所見欄は字数も限られ

ており、伝えたいことのほんの一部分しか書くことができません。学校・担任の思いや考えについては、ぜひ面談の中で聞い

ていただければと思っております。２点目は、教員と生徒たちとの関わりをもっと増やしていきたいからです。学期末は教員の

業務量が増加するため、生徒たちとの時間がどうしても減ってしまいます。生徒たちが学校にいる時間は、少しでも多く関わ

りがもてるようにしていきたいです。そのような中で、生徒たちの小さな変化に気づき、いじめや不登校の防止になることを願っ

ています。その一環として、今学期は朝の打ち合わせの回数を減らし、登校してきた生徒たちの様子を教職員全体で見守る

ようにしてきました。来学期はさらに効果的に会議を行い、教員が生徒と関わる時間を増やすことができるように検討していき

たいと考えています。通知表については、保護者からの返信欄も廃止しましたので合わせてお知らせします。 

もう一つ、今学期から生徒会役員を中心として動き始めていることがありますのでお知らせします。現在、生徒心得検討

委員会が発足し、蓮沼中学校の決まりについて検討しています。心得の中に入っている「中学生らしい身だしなみ」、「中

学生らしく」といった文言について、各学級で討議を行うところです。今後は、生徒心得検討委員会で検討されたことをもと

に、学校でも検討し改定していく予定です。地域の方々からは地域教育連絡協議会にてご意見を伺いましたが、保護者の

みなさまからもお気づきの点がありましたら、三者面談や学年だよりの返信欄等にてお知らせください。 
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第一ブロック夏季大会 

個人 ベスト８ 逆井 晴人 

団体 第３位 柳 賢坤 水岡 翼 

       逆井 晴人 今泉 虹成 

       山本 惇平 森 海斗 

おめでとうございます！！ 

ユニセフ募金へのご協力 

ありがとうございます！！ 
祝 都大会出場 剣道部 


